

04.10.2024

28 – 10/2024

Umfrage ADFC-Fahrradklima-Test bis zum 30. November 2024

Bis zum 30. November 2024 können Radfahrerinnen und Radfahrer wieder an einer [Umfrage](#) zur Fahrradfreundlichkeit in den Gemeinden teilnehmen. Der ADFC-Fahrradklima-Test sammelt Rückmeldungen aus der Bevölkerung für Verkehrsplanerinnen und Verkehrsplaner und politisch Verantwortliche vor Ort. Die Rückmeldungen können nützliche Hinweise geben, die Kommunen gezielt für Verbesserungen in der Infrastruktur nutzen können. Die Ergebnisse helfen auch, die Erfolge der Radverkehrsförderung zu bewerten. Das Bundesministerium für Digitales und Verkehr fördert den ADFC-Fahrradklima-Test aus Mitteln zur Umsetzung des Nationalen Radverkehrsplans. Der ADFC Bayern unterstützt diese Umfrage und hat den Bayerischen Gemeindetag darum gebeten, unsere Mitglieder hinsichtlich dieser Umfrage zu sensibilisieren und zur Teilnahme vor Ort aufzurufen.

Bei Rückfragen steht Ihnen Herr Benedikt Weigl unter der Tel.: 089/360009-27,
E-Mail: Benedikt.Weigl@bay-gemeindetag.de, gerne zur Verfügung.